



Liebe Eltern,

wir hoffen, dass Sie und Ihre Familie schöne und erholsame Ferien hatten!

Die aktuelle Situation macht es weiterhin erforderlich, dass wir spezielle Regeln einhalten, um den Regelbetrieb in der OGS wieder aufnehmen zu können.

Die OGS ist ab Mittwoch (12.08.2020) wieder wie gewohnt geöffnet (11:30 Uhr – 16:00 Uhr). Unsere Frühbetreuung am Hauptstandort in Lünen-Süd findet wieder ab 07:00 Uhr statt.

Die größte Änderung im OGS-Ablauf ist, dass Ihre Kinder während der Betreuungszeit einen Mund- und Nasenschutz (MNS) tragen müssen. Ein Visier ist keine Alternative. Sobald Ihre Kinder in den Jahrgängen betreut werden, darf der MNS abgesetzt werden. Beim Mittagessen und in den Hausaufgaben entfällt somit der MNS.

Da diese Situation unserer Meinung nach für die Kinder sehr anstrengend sein kann, haben wir beschlossen, dass wir die Abholzeiten während dieser besonderen Umstände flexibel gestalten. Sie können Ihr Kind somit aktuell jederzeit abholen.

Die wichtigsten Punkte im Überblick:

- Mund- und Nasenschutzpflicht und der OGS
- Mittagessen und Hausaufgaben ohne Mund- und Nasenschutz
- flexible Abholzeiten

Darüber hinaus wurde mit der Schule beschlossen, dass wir ab diesem Schuljahr nur noch montags bis donnerstags die Hausaufgaben in der OGS betreuen. So schaffen wir uns mehr Kapazitäten, um Ihren Kindern anderweitig Projekte oder AG's anzubieten

In der ersten Zeit werden sicherlich viele Fragen entstehen. Bitte zögern Sie daher nicht und sprechen Sie uns einfach an!

Wir freuen uns trotz der besonderen Situation auf das neue Schuljahr und finden es schön, dass wir Sie und Ihre Kinder wiedersehen!

Ihr OGS-Team der Overbergschule